
質問 １、どの内容のレポートを閲覧しましたか？
　　　　　あてはまるもの全てをチェックしてください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（回答数: 50 件）

情報部会：レポート交流アンケートの結果

結果について
どの内容についても閲覧されている状況です。特に内容②については、GIGAスクールや
コロナ禍での休校期間の取り組みについての実践もあり、閲覧数が高くなったと思われます。



質問２: レポートの内容について。　
　　　　　　　　　　　　（回答数: 50 件）

まあまあ参考になった　20人	

参考になった　2８人	

参考にならなかった　2人（４%）	

結果について
　レポートを閲覧して「参考になった」「まあまあ参考になった」という回答が９５%以上を
占めた。今年度は特にコロナ禍での休校期間中の実践についての内容があり、今までとは違う
内容が盛り込まれていたためであると思われます。



質問３: レポートの中で印象に残ったレポートのタイトルを
　　　　　　　　　　　　　　　　１つ記述してください。

結果について
 GIGAスクール構想へ向けた取り組みや休校中のオンライン学習の実践などへの印象が強かっ
たように思います。今年度を象徴しているような結果となりました。　

印象に残ったレポートとして複数あげられた実践	
	

・当別　当別中学校　「オンライン会議システムzoomを活用した
　　　　　　　　　　　　　　　　リモート集会の実践報告」　　  ４人
・千歳　千歳小学校　「追いかけ再生の実践」　　　　　　　　　  ２人
・当別　当別小学校　「GIGAスクール構想へ向けた職員研修」　   ２人
・石狩　花川北中学校　「Googleフォームを活用した情報の集約」２人
・恵庭　恵の野旭小学校　「新型コロナウイルスのひみつを探ろう」２人
・新篠津　新篠津小学校　「Google meet」「Zoomの導入」　　２人
・当別　西当別中学校　「職員会議ペーパーレス化の実践」　　　 ２人
・江別　東野幌小学校　　「休校中のオンライン学習の実践」　 １０人
・江別　野幌小学校　　「旅行命令簿等の様式変更に伴う、
　　　　　　　Excel入力シートでの書類作成」　　　　　　　　 ２人



質問４:どのような部分が印象に残りましたか？

結果について
　質問３と関連してGIGAスクール構想へ向けた取り組みや休校中のオンライン学習の実践な
どへの印象が強かったように思います。今年度を象徴しているような結果となりました。

印象に残った部分（一部抜粋）	
	

・当別　当別中学校　「zoomに興味があるから」
・千歳　千歳小学校　「追いかけ再生に興味を持ちました。」　　　　　　　　　  
・当別　当別小学校　「すでに研修の準備を進めているところ」
・石狩　花川北中学校　「グーグルフォームの活用」
・恵庭　恵の野旭小学校　「新型コロナウイルスに対する資料が
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　タイムリーに作成されている。」
・新篠津　新篠津小学校　「オンライン授業について参考になった」　
・当別　西当別中学校　「ペーパーレス化について自校でも考えているから」
・江別　東野幌小学校　「休校期間にどのようにオンラインで児童のサポート　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　を実践していたかよくわかった」　
・江別　野幌小学校　　「「入力シート」に必要事項を入力すると、旅行命令
　　　簿と復命書に反映され、それぞれへ入力する手間を省くことができる」


